

#### 4 / 20 校長室より

ふようふきゅう

不要不急の外出をせず、がんばっている生徒のみなさん、  
今日はあいにくの雨でしたが、どのように過ごしましたか。

飯豊中学校に赴任して3週間が経過しようとしています、  
私は、本校の職員の動きに、日々、驚かされています。

みなさんがまだ、起床もしていないような時刻から、  
各教室の床掃除や窓ガラス磨きを率先して行っている職員の姿を  
目にする度に、この学校に赴任できたことに喜びを感じています。

あさってから皆さんを気持ちよく迎えられよう、  
職員一人ひとり何が出来るかを考えて準備を進めていますので、  
不安なこともあるでしょうが、元気に登校してください。

登校の際の最も大切なルールは、ただ一つ。

自分の体調や家族の県外からの帰県等で、登校に不安がある人は、  
必ず、事前に学校に相談してから登校できるかを判断することです。  
発熱や風邪症状があるにもかかわらず、黙って登校するようなことが  
ないようにしてください。

(登校できない人には、別の手立てをとりますから安心してください。)

それでは、この後も時間を大切に使ってください。

時間だけは、すべての人に平等なのですから。